

熱川温泉病院 湊 このみ(保母・保育所職員)

功 績	長きにわたり院内保育に従事し、職員が安心して業務に専心できる環境作りに寄与し、また病院祭や納涼祭で司会進行役としてイベントを盛り上げてきた功績。
推 薦 者	上原 直行(事務部長)
推 薦 理 由	ベテランの湊先生はこれまで30年以上の院内保育所での勤務で、たくさんのお子さんを預かってきました。最近のコロナ禍で職員の出勤が制限される中でも元気に勤務を続け、また院内のイベントでは司会進行の大役を進んで務めてくれたりと、病院の運営を支えてくれました。今年度で退職してしまうのは残念ですが、これまでの貢献に対し理事長賞に推薦したいと思います。

内 容

湊は勤続34年目の保育所スタッフ(幼稚園教諭)で、当院で最初に職員向け院内保育所を設置しようとしていた際に、育休明けの職員家族から誘われたのがきっかけで入職しました。当初、病院に隣接する2階寮の1室を間借りし、お子さんと湊だけで始まりましたが、徐々に預かる子供も増え、スタッフも増員し手狭になったことで、現在の本館寮1階の場所に落ち着いたそうです。

彼女はいつも優しく穏やかな性格で、子供達だけでなく保護者である職員からも慕われ、「安心して預けてます」「困ったことも話しやすいし頼みやすい」と評価されています。他部署の職員も子供が25年前に保育所を利用したそうで「湊先生には大変お世話になったよ」と感謝していました。

また、毎年開催している納涼祭や病院祭では所属している地元のコーラスグループ「熱川コールファンタジー」の一員として出演し、懐かしい季節の名曲を披露。同時に司会進行も担当し、女性ならではの落ち着いた語り口でイベントを盛り上げてくれました(※湊の司会の模様は、当院のYoutubeチャンネルをご覧ください)。

定年を迎えても再雇用で勤務を続け、「子供たちの成長を間近でみられることが、この仕事のやりがいです」と話していましたが、一身上の都合により今年3月で退職することになりました。今回、理事長賞に推薦するにあたり、彼女に昔のお話を色々聞きましたが、30年ほど前の病院の様子を懐かしく語ってくれたことが印象に残りました。これまで病院運営を支え続けてきた彼女を理事長賞に推薦申し上げます。